
КГБОУДПО «Красноярский краевой центр медицинского образования» 
 

Протокол  

педагогического совета  

31.05.2023           № 7 
 

Председатель:  Грицан А. И. 

Секретарь:   Белозерова И.С.  
 

Присутствовали  

- члены педагогического совета:  

1. Бакшеева М. Л. 

2. Белозерова И.С. 

3. Беляева Л. А.  

4. Высоцкая А. В.  

5. Головина Н. И.  

6. Грицан А. И.  

7. Зайнулин С. Ф.  

8. Зайчикова Т.Э. 

9. Карпунин Е. А.  

10. Колчина Ю.Е. 

11. Михайличенко А.Г.  

12. Распутина С. Ю.  

13. Рожнова А.Б. 

14. Северина М. Б.  

15. Сидорова О.А.  

16. Смирнова С. Б. 

17. Толстоброва Т. П.   

18. Фокина А. Г.  

19. Чустеева Ю.В.  

 

- сотрудники: Лопатеев А.В., Курбан А.В., Беляшкина Ю.С., Попова Л.В. 

Отсутствовали:  

- члены педагогического совета:  

1. Гвоздикова Т.Д. - командировка 

2. Ланерт Л.Б. – больничный лист 

3. Савкина Т.Н. 

4. Чеколаева Г.А. 

5. Якушева Е.А. 

 

 

 

начало педагогического совета:   14:00  

окончание педагогического совета:  15:50 
 

Повестка дня:  

Повестка: 

1. Применение IT-технологий в системе образования – Курбан А.В. 

2. Разработка комплекса мер по социальной поддержке преподавателей и сотрудников 

Центра – Беляшкина Ю.С. 

3. Доклад о состоянии гражданской обороны Центра – Лысенко С.Л. 

4. Использование методических пособий в образовательном процессе – Сидорова О.А. 

5. Специфика педагогической деятельности преподавателя при дистанционном обучении 

(на примерах цикла «Скорая медицинская помощь») – Михайличенко А.Г. 

6. Разное 
 

Регламент: продолжительность доклада – 20 мин., сообщение – 3 мин., всего 2 часа.  
 

1. СЛУШАЛИ:  

Курбана Александра Владимировича с докладом «Применение IT-технологий в 

системе образования». Рассказал о применяемых компьютерных технологиях в системе 

образования.  

 

Вопросы: Какие IT-технологии нужно развивать в Центре? 

Обсуждение:  
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- возможно внедрение робота для маршрутизации слушателей;  

- применение в обучающем процессе виртуальных симуляторов; 

- необходимость обучения педагогического состава Центра IT-технологиям.  
 

2. СЛУШАЛИ:  

Главного бухгалтера Центра Беляшкину Юлию Сергеевну с докладом «Разработка 

комплекса мер по социальной поддержке преподавателей и сотрудников Центра». 

Рассказала о стимулирующих выплатах в регионе. Также напомнила преподавателям 

Центра о существующем в центре «Положении о стимулировании сотрудников», в котором 

прописаны меры социальной поддержки, реализуемые в Центре.  

 

Вопросы: Нет 

Обсуждение: Нет 

 

3. СЛУШАЛИ:  

Специалиста по гражданской обороне Лысенко Сергея Леонидовича с докладом «О 

состоянии гражданской обороны Центра». Рассказал о состоянии гражданской обороны в 

Центре, о месте эвакуации в военное время, о существующих средствах защиты в Центре. 

Представил к изучению методический материал с специализированного форума и выставки 

современных технологий и оборудования в области антитеррористической безопасности 

объектов и индивидуальной защиты населения «Современные системы безопасности – 

Антитеррор».  
 

Вопросы: Может ли Центр заключить соглашение с МЧС о взаимном 

сотрудничестве? 

Обсуждение: нет 

 

4. СЛУШАЛИ:  

Старшего методиста учебно-методического отдела Сидорову Ольгу Анатольевну с 

докладом «Использование методических пособий в образовательном процессе». Рассказала 

о видах методических пособиях, цель их использования, а также о методических пособиях, 

разрабатываемых преподавателями и методистами Центра. 

 

Вопросы: Что нужно сделать в Центре для более результативной работы, связанной 

с изданием и обновлением учебно-методических пособий? 

Обсуждение: нет 

 

5. СЛУШАЛИ:  

Заведующего хирургическим отделением Михайличенко Александра Геннадьевича 

с докладом «Специфика педагогической деятельности преподавателя при дистанционном 

обучении (на примерах цикла «Скорая медицинская помощь»)». Рассказал о плюсах и 

минусах дистанционной формы обучения. в частности на примере слушателей цикла 

«Скорая медицинская помощь». Рассказал о проведенном конкурсе фельдшеров Скорой 

неотложной помощи. Конкурс проводился в 3 этапа: 1 – представление портфолио, 2 – 

оказание первой помощи, 3 – наложение повязок. 

 

Вопросы: При обучении фельдшеров СМП, работающих в районах, обсудить 

возможность стажировки на подстанциях в г. Красноярске? 

Обсуждение: нет 

 

6. СЛУШАЛИ:  
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Директора Центра Грицана Алексея Ивановича. Донес до членов педагогического 

совета информацию: 

1. Из числа сотрудников Центра, совместно с Ассоциацией медицинских сестер 

края, будет создана рабочая группа по разработке «Стратегический план 

развития сестринского дела в Красноярском крае до 2027 года». 

2. Центром поданы две идеи на сайте идеи.росконгресс.рф:  

- Краевой многопрофильный аккредитационно-симуляционный центр 

- Универсальная медицинская сестра 

 

Вопросы: нет 

Обсуждение: нет 

 

 

 

РЕШЕНИЕ: 

1. Доклад «Разработка комплекса мер по социальной поддержке преподавателей и 

сотрудников Центра» принять к сведению. 

2. Разработать ДПП «Радиационная и химическая безопасность» объемом 36 часов с 

дистанционной формой обучения.  

- Материалы с специализированного форума и выставки современных технологий и 

оборудования в области антитеррористической безопасности объектов и 

индивидуальной защиты населения «Современные системы безопасности – 

Антитеррор» разместить на портале Центра для ознакомления сотрудников. 

- Заключить договор с МЧС о взаимном сотрудничестве.  

- Обновить средства защиты, недостающие приобрести. 

3. Внести в индивидуальные планы работы преподавателей на 2023-2024 учебный год 

создание и обновление методических разработок. 

4. Решить вопрос с главным врачом КГБУЗ ККСМП о возможности стажировки 

фельдшеров районов Красноярского края на базе станций скорой помощи г. 

Красноярска. 

 

 

 

 

 

 


